

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

**EDICION
ESPECIAL**

N° 107
25, MARZO - 1969
5 PSETAS

lucha obrera



CEDOC
FONS
A. VILADOT

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)
SECCION ESPAÑOLA DE LA IV INTERNACIONAL

Resolucion del Partido Obrero Revolucionario (Trotskyista)
Sección española de la IV Internacional
ANTE EL FRACASO DEL "ESTADO DE EXCEPCION"
DESCOMPUESTO POR LAS MASAS, PASAR A LA OFENSIVA
EN TODO EL PAIS. PARA ARRANCAR AL CAPITALISMO LAS
REIVINDICACIONES INMEDIATAS DEMOCRATICAS Y SALARIALES!

**¡FRENTE UNICO PROLETARIO DE TODOS LOS
ORGANISMOS DE LAS MASAS PARA
ORGANIZAR LA HUELGA GENERAL
CONTRA FRANCO Y EL CAPITALISMO!**

El levantamiento del "estado de excepción" agudiza la crisis del régimen franquista dentro de la fase de inestabilidad y desgarramientos internos que está viviendo. Es, ante todo, el resultado de la lucha de las masas españolas, de los metalúrgicos de Bilbao y de todo el País Vasco, de los mineros de Asturias, del proletariado de Barcelona y Madrid, de los estudiantes y campesinos, que han detenido con su movilización el golpe del régimen franquista, que han desbaratado los objetivos de golpe de estado y de represión masiva contra las masas. Las movilizaciones inmediatas, las huelgas, ocupaciones, han agudizado las luchas interburguesas, los enfrentamientos entre los distintos sectores de la burguesía sobre cómo impedir el levantamiento de las masas y la revolución proletaria en España. Es una nueva fase de descomposición entre el sector "duro" pro-golpe, que se apoya fundamentalmente en el aparato militar y represivo del régimen, y que expresa los intereses de la alta finanza aliada a los yanquis, y el sector "liberal", pro-mercado interior, ligado al Opus Dei, burguesía catalana, vasca, que quieren intentar pasar la crisis de rompimiento en mil pedazos del franquismo sin revolución, mediante la conciliación con la burocracia comunista, socialista, con la burocracia soviética.

Esta medida es fundamentalmente - y las masas lo van a sentir así -, una expresión de la debilidad del régimen, como parte del sistema capitalista mundial. Por eso hay que situar el levantamiento del estado de excepción con el inmenso y veloz avance de la revolución mundial, en Viet Nam, Laos, Pakistán, Perú, Oriente Medio, en el avance de la revolución proletaria en Europa, en Italia como centro mas maduro, la huelga general en Francia que prepara un nuevo mayo revolucionario, la huelga de los cuarenta mil obreros de la Ford en Inglaterra que anuncia la próxima huelga general, y por el avance de la Revolución Política en los Estados Obreros.

El imperialismo mundial está sitiado por la revolución mundial. Cuanto mas se acortan los plazos hacia el ajuste final de cuentas con la guerra atómica contrarrevolucionaria que prepara, mas aumenta en su seno las tendencias y corrientes derrotistas, como lo expresan los discursos de Kennedy contra el Pentágono, llamado a un desarme unilateral y al reconocimiento de China. Por eso los Carrero Blanco, los "gorilas" del régimen, los sectores del alto mando militar tampoco se sienten respaldados, y ven que bien poca ayuda podrán dar los yanquis cuando se desencadene la guerra civil.

De ahí sus dudas, su inseguridad al empezar a aplicar las medidas represivas. Son las masas del mundo quienes derrotando, descomponiendo, desmoralizando al imperialismo mundial, están acudiendo en ayuda de las masas españolas, dándoles un punto de apoyo, aún sin dirección ni canales que concientemente expresen y organicen esta solidaridad, este apoyo!

La burguesía en su conjunto ha visto que se estaba elevando la reacción orgánica de las masas. Que en los barrios, en las fábricas, en las Universidades, se elevaban las formas de frente único contra la represión. Sobre la base de la primera respuesta de los metalúrgicos, aún parcial y localizada, de los mineros y de los estudiantes, se estaban elevando las formas de resistencia de las masas. Y las declaraciones del Abad de Montserrat han salido a advertir de este peligro: había que quitar el estado de excepción porque estaba dando un centro a las masas para un formidable impulso a su organización y centralización en escala nacional. La Iglesia lo ha sentido inmediatamente por sus ligazones con la masa a través del bajo clero y de las juventudes cristianas. Y la burguesía pro-mercado interior la ha hecho hablar. En pleno estado de excepción, el golpe represivo contra la parroquia de San Pablo en Barcelona, puso de evidencia el frente único que se estaba elevando entre la izquierda cristiana, la IVª Internacional trotskysta, FUDE, el Partido Comunista, Comisiones Obreras. Las masas estaban, están preparando una respuesta masiva. A pesar de la represión no se han paralizado. El golpe no paralizó nada. Al contrario: sectores de las masas salieron inmediatamente, y eso fué lo que desbarató el golpe, como ha analizado la Internacional. Eso decidió al sector "liberal" a aumentar su presión, hasta que el sector menos decidido del franquismo ha tomado la decisión de parar el golpe, de postergar. Es una expresión de su inmensa debilidad e impotencia el apresuramiento con que han levantado las medidas. A pesar de los miles de detenidos, de los compañeros comunistas, socialistas, anarquistas, cristianos, de ETA, pro-chinos, de obreros, estudiantes, intelectuales, artistas detenidos, de la represión contra el Partido Obrero Revolucionario (trotskysta) y contra FUDE, de la represión contra Comisiones Obreras, COJ, UGT, no se han atrevido a ir a fondo. Ellos saben perfectamente que aún habiendo golpeado, la vanguardia está intacta en su decisión y en su vinculación revolucionaria con las masas. No han podido cortar, destrózar como era su objetivo, la fusión de la vanguardia con las masas. Y como toda medida que se detiene a mitad de camino va a producir los efectos contrarios: las masas van a sentirse triunfantes, en vez de sentirse atemorizadas, golpeadas o paralizadas, van inmediatamente a impulsar las conquistas realizadas para ir mas lejos en sus reivindicaciones, al mismo tiempo que en sus formas de acción!

Pero, como analizaba la Internacional en el momento de la proclamación del estado de excepción, esta no es una medida que pasa, sin mas. Ellos van a tener que recurrir - como era y es su objetivo - a una represión como en 1939; y el levantamiento del estado de excepción en lugar de alargar los plazos los acorta. Ellos buscan una represión masiva contra la vanguardia y contra sectores de las masas, contra el proletariado fundamentalmente. La reacción de las masas al día siguiente de la medida, les ha mostrado que no pueden contener el movimiento de las masas cualquiera que sean las medidas que intenten aplicar el régimen y la burguesía: el estado de excepción ha sido una derrota para ellos y una victoria de las masas. Después de esto las masas van a sentirse alentadas a intervenir públicamente, mas masivamente. El proletariado sale de esta experiencia con un sentimiento de seguridad y de confianza multiplicado, sintiéndose capaz de derrocar al régimen fascista y capitalista de Franco, de arrastrar y dirigir al resto de las masas explotadas, y todas las masas han visto eso. En este sentido, y aún no habiendo habido enfrentamientos masivos, es una victoria de las masas. Por eso no puede pasar sin más y volver a lo de antes. No terminó esa fase. Es una nueva etapa hacia la guerra civil. La burguesía es conciente de que una concesión por su parte en este momento, es la brecha abierta por donde se va a lanzar el torrente de la lucha de las masas. Por eso al mismo tiempo que hablan de "vuelta a la normalidad después de haber aplastado los brotes subversivos", se preparan para resistir la ofensiva de las masas, para una fase mas aguda de la lucha.

Los sectores que impusieron el estado de excepción no están vencidos. La burguesía "liberal" no tiene fuerza histórica ni punto de apoyo mundial como para resistir a Franco, al aparato militar apoyado por los yanquis. Si tuvieran fuerza como para imponer en España las formas de la república democrático-burguesa, ya hace años que lo hubiesen hecho! Como analizaba el camarada J. Posadas en 1967, "No hay ninguna posibilidad de apoyarse en un sector burgués contra otro. No hay ningún sector democrático de la burguesía. No hay un sector interesado en el desarrollo del mercado interior y que tenga posibilidad de hacerlo. No hay ningún sector que tenga posibilidad de enfrentar una lucha para llevar la democratización del país o el desarrollo industrial del país, no existe, no lo hay".

No hay ninguna perspectiva para la burguesía "liberal", ni para una transformación democrática del régimen, porque no existen las fuerzas para sostener tal cambio fuera de la intervención de las masas. Y el estado de excepción que la burguesía prefiere la represión y la dictadura franquista a las movilizaciones de las masas, ¡por eso se calló la boca y no hizo ningún llamado a resistir! ¡Nada! Recién ahora el Abad de Montserrat, portavoz de este sector burgués, levanta la voz contra el estado de excepción y la represión. Sin movilizar a las masas no se puede derrocar a Franco ni cambiar las estructuras del régimen. No está excluido que lo intenten. Que los sectores del Opus Dei, de la burguesía catalana, de la industria ligada al mercado interior intenten llevar a cabo una cierta "transformación del sistema", pero no pueden. Para aplicar el "programa" de este sector serían necesarias medidas políticas y económicas, sociales, que el capitalismo español no puede soportar: aumentos de salarios, desarrollo de la economía para atraer a la pequeña burguesía, profesionales, aristocracia obrera, y no tienen, no tienen para dar! Tendrían que enfrentar el problema de la "reforma agraria", que permita incorporar al mercado a mas de diez millones de obreros agrícolas y campesinos pobres que no están en el mercado porque no tienen con qué comprar. Y esto les obliga a enfrentar a los terratenientes. Necesitan el libre juego capitalista, la concentración de las empresas, liquidar el INI, y enfrentar todos los altos funcionarios ligados al aparato del Estado! Como analiza la Internacional, estos sectores no tienen perspectiva. Pero si van a intentar medidas para ganar un cierto apoyo social, que van a profundizar el desgarramiento, la descomposición interna del régimen.

No hay posibilidad en España de pasar sin revolución, a pesar de la conciliación de la burocracia soviética que sigue mandando delegaciones de "turistas", a pesar de las concesiones que quieren hacer las direcciones comunista, socialista, anarquista. Estas direcciones están dispuestas a una alianza con este sector burgués, pero no pueden controlar ni engañar a las masas -empezando por su propia base-, y no pueden volver atrás de lo que han tenido que declarar durante el estado de excepción. En el Congreso del PC Italiano, Carrillo ha aparecido hablando de "socialismo", de "revolución", de "abajo el capitalismo", defendiéndose de ser "reformista", etc. Está obligado a hacerlo. Las masas comunistas se van a quedar con los llamados que responden a sus deseos y dejar de lado todos los pactos y alianzas con la burguesía. Y lo mismo la base socialista, anarquista, cristiana-revolucionaria! El frente único contra el régimen y el capitalismo es ya irreversible! Los comités de frente único, los comités de fábrica, los mítines masivos como en Baracaldo, la libertad de tendencia, la democracia proletaria en los organismos no van a poder desaparecer. Al contrario, la clase obrera se va a sentir impulsada a agarrarse a estos instrumentos que se han demostrado útiles, y que responden a las tareas de esta fase: soldar el frente social de las masas explotadas contra Franco y el capitalismo! Eso es lo que está expresando la propia crisis en el PC: por eso surgen sectores como "Vanguardia", órgano de los estudiantes comunistas de Madrid, que se oponen a la política de Carrillo y que llaman a una política independiente de clase y revolucionaria para abatir al régimen capitalista.

Hay que prepararse para una fase aun mas aguda de la lucha, y un intento desesperado de cortar la ofensiva de las masas. El objetivo de la burguesía ahora es intentar romper el frente único de las masas, el frente único proletario que empezaba a pesar, y van a echar nano de todos los medios. Van a intentar corromper, pero no tienen base para ello; van a seguir reprimiendo, tratando fundamentalmente de desarraigar aquellos organismos, tendencias y partidos que impulsan este frente único. No pueden domesticar un sector de aristocracia obrera para hacer sindicatos reformistas, sin liquidar los comités de fábrica, y todo lo que es control de las masas sobre las direcciones. Tendrían que desarraigar la Sección Española de la IVª Internacional, FUDE, los sectores que tienen el programa de la organización independiente de las masas y que luchan por él desarrollando tendencias revolucionarias en los organismos para que estos cumplan con el papel de dirección de masas. Necesitan asesinar a la vanguardia comunista, socialista, anarquista que están impulsando a las masas a abatir al régimen. Eso es también la represión dura contra ETA, contra sectores activos que muestran su elevación hacia el programa y métodos revolucionarios. La burguesía siente que está jugando una de sus últimas cartas, y está aterrada. Va a tratar de aprovecharse de la conciliación de PC, PSOE, anarquistas, para hacerles jugar el papel del 1936: hacerles reprimir su propia base, expulsar y denunciar los elementos de vanguardia, mostrando que son el único impedimento al logro de un acuerdo, de una política de liberalización y derechos democráticos. Hay que mantener el juicio de clase: jamás la burguesía respetará los compromisos que toma para intentar ganarse el apoyo de comunistas, socialistas. No puede permitir en España libertad sindical y de partidos, porque sabe que las masas se van a agarrar y verter toda su voluntad anticapitalista. La menor concesión de libertad de partidos y sindicatos, en España es la revolución! Y la burguesía es consciente de esto. Por eso hay que denunciar como ilusorios, confusionistas y que preparan la traición de las masas, todos los análisis tendientes a mostrar que es viable y posible un "frente" con este sector de la burguesía. La burguesía es débil, quiere ganar tiempo, quie

e mostrar que va a hacer concesiones. ¡Es el momento de arremeter contra ella!

Hay que lanzar ya, inmediatamente, apoyándose en la derrota del régimen, la ofensiva de la clase de las masas. Luchas por todas las reivindicaciones de las masas. ¡Ahora hay que desencadenar huelgas y acciones por las reivindicaciones inmediatas: aumento de salarios, reducción de la jornada de trabajo. Y en esa marcha, en el curso de la lucha, desarrollar los organismos de Frente Único, los Comités de Fábrica e inter-fábricas, como funcionan en Bilbao y en las minas de Asturias, que reagrupan a todas las tendencias del movimiento obrero: comunistas, socialistas, anarquistas, trotskystas, cristianos revolucionarios. Organismos que a través de la lucha, quedan, permanecen para intervenir y obrar luego como organismos de poder.

Es necesario formular un programa de reivindicaciones inmediatas, que sirva de base para frentes únicos locales, a cualquier escala, a cualquier nivel, y para la unificación de todos los sectores de las masas explotadas: obreros, campesinos, estudiantes, pequeño burguesía pobre...

SALARIO MÍNIMO DE 500 PESETAS PARA EL OBRERO DEL CAMPO Y DE LA CIUDAD, CON ESCALA MOVIL BAJO CONTROL DE COMITÉS DE OBREROS Y AMAS DE CASA. ¡NINGUN DESPIDO! REPARTO DE LAS HORAS DE TRABAJO ENTRE TODOS LOS OBREROS MANTENIENDO EL MISMO SALARIO, ¡PLENO EMPLEO! SEMANA DE 40 HORAS EN FABRICAS Y CAMPO PAGADAS COMO 48! IMPONER LA ESCALA MOVIL DE HORAS DE TRABAJO Y SALARIOS BAJO CONTROL DE LOS ORGANISMOS DE MASAS: COMITES Y COMISIONES! LIBERTAD DE PRENSA, IMPRENTA, PALABRA, IDEA, ASOCIACION! ¡LIBERTAD INMEDIATA PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SINDICALES! ¡SINDICATOS INDEPENDIENTES, DERECHO DE EXISTENCIA Y FUNCIONAMIENTO DE LOS PARTIDOS OBREROS! ¡DERECHO DE REUNION EN LAS FABRICAS Y LUGARES DE TRABAJO! AUMENTO DE SALARIOS PARA LOS OBREROS AGRICOLAS Y PLENO EMPLEO! REPARTO DE LAS TIERRAS. SUPRESION DE LAS DEUDAS DE LOS CAMPESINOS POBRES, DERECHOS SINDICALES-; FUERA LA POLICIA DE LA UNIVERSIDAD! FUNCIONAMIENTO PUBLICO DEL SINDICATO DEMOCRATICO ESTUDIANTIL Y DE TODAS LAS TENDENCIAS POLITICAS EN EL ESTUDIANTADO! ELIMINACION DE LOS EXAMENES: CONTROL ESTUDIANTIL SOBRE LOS PLANES DE ESTUDIO: COMITES DE ESTUDIANTES, OBREROS Y PROFESORES REVOLUCIONARIOS PARA PLANIFICAR LOS PLANES DE ESTUDIO EN FUNCION DE LOS INTERESES DE LA MAYORIA EXPLOTADA! FUERA LA ENSEÑANZA BURGUESA! ¡LIBERACION DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SINDICALES! El levantamiento del estado de excepción debe ir acompañado de la libertad para todos los presos. ¡Disolución del tribunal militar, del TOP!

Preparar esta ofensiva masiva en la marcha hacia la Huelga General no pueden ser acciones aisladas o llamados de sectores reducidos. Hay que tender a organizar acciones globales, de todas las empresas de un ramo, de todas las fábricas de una región, de toda la población de un barrio.

Las masas están buscando ahora un centro para liquidar a Franco, como ha analizado la Internacional. La próxima etapa de las luchas es la liquidación de Franco e imponer un gobierno que responda a las necesidades de las masas. Las masas no se van a conformar con ningún régimen que de concesiones, y van a tratar de ascender, de elevarse por encima de esas maniobras de la burguesía. Y van a utilizar sus organismos para impulsar la lucha revolucionaria. Van a aprovechar todo aquello que conceda la burguesía, para avanzar en sus objetivos revolucionarios. Lo adquirido yapor las masas en su respuesta al estado de excepción no lo van a abandonar jamás: el funcionamiento masivo de los Comités de Fábrica, las asambleas masivas en los barrios, las ocupaciones de fábricas, de universidades, campos, los piquetes de huelga masivos, la coordinación entre Sindicatos Clandestinos, Comisiones Obreras y Comités de Fábrica, obrando conjuntamente socialistas, comunistas, anarquistas, trotskystas, cristianos, sindicalistas revolucionarios en frente único; el pesar sobre los organismos contra las direcciones o sectores conciliadores imponiendo que sea la asamblea quien decida, revocabilidad de mandatos, democracia proletaria, ¡todo eso no se abandona ya jamás! Son puntos de partida! Así como los avances de sectores comunistas dentro del PC contra la política conciliadora de Carrillo, sea en intelectuales, estudiantes, y que es el resultado directo de la presión de la base proletaria comunista que obra como tendencia revolucionaria y quiere impulsar a su Partido a aplicar la política revolucionaria en frente único con todas las tendencias del movimiento obrero, en frente obrero-estudiantil con los estudiantes, en alianza obrero y campesina, en frente único con los trotskystas para una política común anticapitalista, para impulsar a los organismos sindicales a jugar el papel de Partido Obrero Basado en los Sindicatos, de dirección revolucionaria de las masas, tal como las huelgas han mostrado.

Por eso tienen un rol inmenso que jugar los organismos que centralizan a las masas. Y las Comisiones Obreras en ese sentido deben obrar como centro. Centro de la ofensiva y de imponer su funcionamiento público, aparecer en frente único con los Sindicatos Clandestinos, socialistas, anarquistas, para ser el núcleo de la futura **CENTRAL SINDICAL UNICA DE OBREROS, CAMPESINOS Y ESTUDIANTES**. Pero las masas no van a esperar de CO, como no han esperado ahora y salieron. Llamamos a todos los militantes del Partido Comunista a intervenir en CO contra los sectores burocráticos, comunistas, Biblioteca de Comunicación General **CEDOC** que están frenando el avance de Comisiones Obreras.

Hay que apoyarse en la voluntad de unificación que existe para elevar las formas de frente único, y pesar dentro de los organismos: las acciones comandos, manifestaciones relámpago, por muy importantes que sean como afirmación del deseo de todas las masas de abatir al capitalismo, no pueden ser más que acciones de grupos reducidos y no permiten la intervención de las masas. Hay que lanzarse a organizar acciones masivas que desbaraten todos los planes de la burguesía y que rompan su estructura! Las masas están avanzando rápidamente y se preparan para saltos en el frente único proletario: todos aquellos sectores, grupos, partidos, tendencias que no avanzan rápidamente en la comprensión de esta necesidad orgánica, van a ser marginados por las masas y van a capitular o traicionar. Pero ya no hay lugar para un nuevo Frente Popular! Hoy es el Frente Único Proletario de las masas para imponer las reivindicaciones democráticas y salariales inmediatas, para abatir a Franco y al capitalismo, en la perspectiva de la instauración de un Gobierno Obrero y Campesino!

Llamamos a todas las organizaciones de las masas, a todos los organismos, a discutir, a polemizar sobre la fase actual en España y el mundo, y las tareas ahora de la revolución, para hacer avanzar objetivamente las posiciones programáticas y políticas necesarias y llegar a formas de Frente Único sobre un programa inmediato contra el régimen y por la libertad de funcionamiento político y sindical de las masas y de todos los partidos que luchan contra el régimen de Franco. Funcionamiento libre y público de comunistas, socialistas, anarquistas, trotskystas, cristianos, sindicalistas revolucionarios, pro-chinos! Y avanzar en frente único preparando la Huelga General!

El estudiantado tiene un papel importantísimo que jugar en esta lucha por las posiciones que van a dirigir la revolución española, y como elemento de enlace, de agitación y organización. Hay que mantener la actividad, la agitación, abran o no la universidad: hacer de cada facultad, de cada instituto un centro de discusión y agitación revolucionarios. Confrontar y discutir públicamente todas las posiciones. Que de cada asamblea salgan resoluciones, llamados, puntos programáticos, proposiciones hacia todos los organismos y hacia todas las organizaciones. Apoyamos la línea general de la declaración de la Junta de Delegados del SDE de Madrid ante el "estado de excepción". Llamamos a todo el SDE y especialmente al SDEUM a dirigirse a todas las masas del país, a todas las organizaciones, PC, PSOE, FUDE, ETA, CO, COJ., para discutir abierta y públicamente el programa necesario para imponer el triunfo de las masas. Llamamos a FUDE a intervenir como tendencia revolucionaria dentro del SDE para impulsarlo a que, apoyándose en las asambleas estudiantiles masivas, aplique lo que está contenido en la declaración de la Junta de Delegados: organizar al estudiantado en comités hacia los barrios obreros y las fábricas, hacia el campo, a los cuarteles para difundir estas discusiones preparatorias de la Huelga General, como agitación revolucionaria, y a través de asambleas donde se exprese libremente toda la población y todas las tendencias revolucionarias. El objetivo inmediato es la concretización de formas de frente único, partiendo de cualquier nivel, constituir comités locales que obren como aglutinadores de las masas en frente único contra el régimen. FUDE tiene que impulsar esta tarea desde dentro del SDE y a través de su actuación independiente. Pesar dentro de los organismos, CO, COJ, Sindicatos clandestinos, socialistas, anarquistas. Llamamos a la base comunista, socialista, anarquista, a las juventudes a obrar en frente único construyendo los organismos, pesando dentro de sus propias organizaciones para impulsar a los cuadros medios y sectores de la dirección a salir con la política revolucionaria.

Llamamos a todas las organizaciones, PC, PSOE, Juventudes Anarquistas, base socialista UGT, ETA, demócrata-cristianos de izquierda a unificarse en frente único para imponer las reivindicaciones inmediatas. Es posible ahora arrancar grandes victorias que serán puntos de apoyo para la Huelga General y el derrocamiento del régimen, interviniendo para profundizar y agudizar su desgarramiento interno.

Llamamos a los organismos del proletariado y de las masas europeas, Partido Comunista, Partido Socialista, Centrales Sindicales, CGT, CGIL, a los sindicatos socialistas de Bélgica, a las Trade Unions, al PCF y PCP a organizar un apoyo concreto al proletariado y a las masas españolas, organizando un Paro General en toda Europa. Sería un impulso inmenso para la unificación de la acción de las masas españolas. Es el deber del internacionalismo proletario. Llamamos a la base comunista, socialista, laborista a imponer a sus direcciones que organicen el Paro General.

¡Viva el Frente Único Proletario de todos los organismos de las masas españolas, y el frente de obreros, campesinos, estudiantes, pequeño burguesía pobre, intelectuales, amas de casa, todos los sectores explotados contra Franco y el capitalismo y por el triunfo de las reivindicaciones de las masas!

24 Marzo 1969

Buro Político del Partido Obrero Revolucionario (Trotsky)
Sección Española de la IVª INTERNACIONAL

UAB
Biblioteca de Comunicación
de la Huelga General
CEDOC

¡LLAMAMOS A LUCHAR POR ESTE PROGRAMA!

- Salario minimo vital de 500 pesetas y escala movil de salarios bajo control obrero.
- + Ningun despido! Pleno empleo! Escala movil de horas de trabajo. Planificacion de obras publicas para dar trabajo a todos.
- Semana de 40 horas pagadas 48 en las fabricas como en el campo. Supresion de las horas extras e incorporacion de todas las primas al salario
- Todos los beneficios de la automacion para las masas bajo forma de aumento de salario y disminucion de la jornada de trabajo. Atrabajo igual, salario igual para hombres, mujeres y jovenes.
- Expropiacion y estatizacion bajo control obrero de la mineria, de la industria y del comercio al por mayor. Estatizacion de la Banca. Monopolio del comercio exterior.
- Por los derechos democraticos de las masas: libertad de prensa, de reunion, de asociacion. Derecho de huelga y sindicatos independientes. Derecho de funcionamiento para los partidos politicos.
- Por una Central Sindical Unica de Obreros, Campesinos y Estudiantes.
- Expropiacion sin indemnizacion de todas las tierras de la Iglesia y de los terratenientes. Reparto y coactivizacion de la tierra. Cancelacion de las deudas de los campesinos pobres. Prestamos sin interes y ayuda estatal tecnica, en semillas, abonos, maquinaria, etc.
- Estatizacion de toda la ensenanza. Gobierno obrero y estudiante sobre las Universidades. Plan de estudios establecidos por comites de estudiantes y profesores.
- Frente Obrero Estudiantil. Alianza Obrera y Campesina
- Por el Partido Obrero Basado en los sindicatos. Comunas y Soviets.
- ¡Fuera de Espana las bases yanquis! Fuera Espana de la NATO y de todos los pactos y alianzas capitalistas! Fuera el imperialismo de Vietnam!
- Defensa incondicional de la Revolucion Colonial: Vietnam, Argelia etc.
- Defensa incondicional de la Revolucion Poltica en Cuba, China, Siria, URSS, en todos los Estados Obreros
- Por el Frente Unico Mundial de la IVª Internacional con la tendencia Guevarista trotskista en Cuba, con el equipo de Fidel Castro, con la direccion revolucionaria en Siria y con el ala revolucionaria de la direccion China.
- Por el Frente Unico Mundial Antiimperialista y Anticapitalista.
- Por la Federacion de Estados Unidos Socialistas Sovieticos de Europa

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)

Seccion Española de la IVª Internacional

¡LIBERTAD INMEDIATA PARA LOS CAMARADAS TROTSKYSTAS,
DE FUDE, PARA TODOS LOS PRESOS COMUNISTAS, SOCIALISTAS,
ANARQUISTAS, CRISTIANOS, SINDICALISTAS, OBREROS, ESTUDIANTES,
CAMPESINOS, INTELLECTUALES, SOLDADOS, DETENIDOS DURANTE
EL ESTADO DE EXCEPCION - ¡TODOS LOS PRESOS POLITICOS
Y SINDICALES EN LIBERTAD INMEDIATA!

¡LIBERTAD DE PRENSA, PALABRA, REUNION, ASOCIACION!

¡SINDICATOS INDEPENDIENTES!

¡DERECHO DE FUNCIONAMIENTO PUBLICO DE PARTIDOS
OBREROS! ¡FRENTE UNICO PROLETARIO PARA IMPONER
LAS REIVINDICACIONES DEMOCRATICAS!